

Polda Jatim Gelar Turnamen Bulu Tangkis Kapolda Jatim Cup HPN 2022

MUH NURCHOLIS - PONOROGO.PUBLIKMERDEKA.COM

Feb 8, 2022 - 03:22



Polda Jatim Gelar Turnamen Bulu Tangkis Piala Kapolda Jatim. (Foto : Istimewa)

SURABAYA - Dalam rangka peringati Hari Pers Nasional (HPN) 2022, Polda Jatim gelar Ngopi Bareng Media (Piramida) yang di kemas dalam turnamen bulu tangkis antar media, piala Kapolda Jatim. Kegiatan ini berlangsung selama dua hari, mulai Selasa (8/2) sampai dengan Rabu (9/2) di Gedung Bulu Tangkis Tangguh Semeru Polda Jatim.

Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptooyo secara langsung membuka turnamen bulu tangkis piala Kapolda Jatim ini. Dalam sambutannya Wakapolda Jatim mengatakan, kegiatan Piramida ini dapat sering dilakukan, harapannya silaturahmi antara media dengan kepolisian Polda Jatim dapat terus terjalin.

"Kegiatan seperti ini bisa rutin dilaksanakan, untuk menjaga komunikasi, koordinasi, dan kolaborasi antara Polri dengan media semakin solid untuk mewujudkan situasi Jawa Timur yang kondusif khususnya di masa pandemi Covid-19, dan rekan-rekan media diharapkan dapat membantu menjadi influencer dalam pemeliharaan kamtibmas maupun penanganan pandemi Covid-19 di Jawa Timur," ucapnya dalam sambutan pembukaan turnamen bulu tangkis piala Kapolda Jatim.

"Kegiatan ini digelar juga dalam rangka partisipasi menyemarakkan peringatan Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2022," tambahnya.

Kabid humas Polda Jatim Kombes Pol Gatot Repli Handoko juga menambahkan, Piramida ini tidak hanya untuk sekedar kumpul semata, melainkan juga melakukan kegiatan positif baik, olahraga, seni, maupun kegiatan positif lainnya.

"Ini tujuannya ya kita tetap menyatukan visi dan misi, sesuai dengan profesi masing-masing. Kita bersinergi terus menerus, istilahnya yang berkaitan dengan masalah media," tandasnya Kombes Pol Gatot Repli Handoko.

"Kali ini kegiatan Piramida kita kemas dengan turnamen, tujuannya adalah kegiatan piramida itu tidak harus cuman sekedar kumpul-kumpul. Tapi juga diselingi dengan beberapa kegiatan olahraga. Nanti mungkin ada lagi inovasi lain yang sifatnya ini nanti kita buat yang juga nanti jadi barometer dari Polres-Polres jajaran untuk mengadakan kegiatan yang sama, dan ini harus rutin dilaksanakan sesuai petunjuk Pak Kapolda," tambahnya.

Lebih lanjut Kabid Humas menjelaskan, kegiatan Piramida ini merupakan kali kedua. Kedepannya kegiatan Piramida dapat dikemas dengan kegiatan lain, baik kegiatan olah raga, seni maupun lainnya.

"Untuk kegiatan Piramida kedepan nanti bisa di kemas lagi bersama teman-teman media, tergantung konsepnya, mau dibuat kegiatan seni atau lainnya," pungkasnya. (Muh Nurcholis)